



L'OPÉRATION

DESSINE TON ROLAND-GARROS

REVIENT POUR UNE 2^e ÉDITION

Dans le cadre du dispositif **De la Cour au Court**, la Fédération Française de Tennis propose un jeu concours d'art plastique à destination des élèves de maternelle (cycle 1) et d'élémentaire (cycle 2 uniquement). Du lundi 5 décembre 2022 au vendredi 7 avril 2023, les classes seront invitées à réaliser une œuvre d'art (dessin, peinture, sculpture, poterie, collage ou autres) qui représente le tournoi de Roland-Garros tel qu'ils l'imaginent. Les élèves pourront laisser libre cours à leur créativité.

COMMENT PARTICIPER ?

Le professeur des écoles soumettra par mail une seule œuvre pour l'ensemble de la classe à l'adresse suivante : dessinetonRG@fft.fr
Attention à bien respecter la date limite d'envoi fixée au vendredi 7 avril 2023. Un jury élira, **le vendredi 14 avril 2023**, la plus belle œuvre dans deux catégories d'âge : école maternelle et école élémentaire. Les deux classes lauréates (une par catégorie) seront conviées à venir passer une journée exceptionnelle au stade Roland-Garros* lors du tournoi du Grand Chelem 2023.

**Frais de transport à la charge des établissements scolaires.*

Consultez le règlement du jeu en cliquant [ici](#)

OBJECTIFS

- Favoriser le développement de la créativité de l'enfant tout en construisant sa culture tennistique dès le plus jeune âge.

DE QUOI A-T-ON BESOIN POUR RÉALISER L'ACTIVITÉ ?

- Quelques tubes de peinture, de colle et de la créativité de vos élèves.
- Des élèves motivés.

APRÈS L'ACTION

- Pour vous inspirer, retour sur l'édition 2022 et soyez les prochains gagnants [ici](#)

CIBLE

- Les élèves de maternelle (petite à grande section)
- Les élèves d'élémentaire (CP à CE2)

**ALORS À VOS PINCEAUX, CRAYONS, FEUTRES, BÂTONS DE COLLE,
ET DESSINEZ VOTRE ROLAND-GARROS !**